

WIR LAUFEN FÜR JUGENDPROJEKTE IN SALZBURG SÜD

Spenden lauf

MITLAUFEN

AB
1KM



Laufen &
Spenden
sammeln

oder

Spenden
geben!



Der Spendenlauf ist eine Initiative des Netzwerkes Junges Salzburg Süd. Für mehr Jugendprojekte im Salzburger Süden veranstalten wir diesen Spendenlauf.

Alle, die Lust haben, laufen so viele 1 km-Runden, wie sie können. Für jede Runde wird ein Teil aus dem Spendentopf abgeholt, das Geld kommt Jugendprojekten und Organisationen im Salzburger Süden zugute.

Firmen und private Sponsoren stellen vorab einen Geldbetrag zur Verfügung, der mit den gelaufenen Runden abgeholt wird.

www.junges-salzburg.at

📍 Merkurpark (Spielepark Süd)

SA, 03.06.23

Beginn 14 Uhr
Laufstart 16 Uhr

